

Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Sont aussi présents: MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

#### REQUETES, ETC.

1. De la "Amherst Park Land Company" demandant qu'une partie du quartier Saint-Denis soit approvisionnée d'eau.

2.—De contribuables du quartier Laurier, demandant une enquête en rapport avec certaines accusations.

3.—De MM. Chas. Mayer et Hall Bros., demandant la permission d'ouvrir des cours à bois.

4.—De M. R. Forget, M.P., et d'autres, demandant que soit construite une bibliothèque municipale.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

5.—Sur proposition de M. l'échevin WARD, appuyé par M. l'échevin CARTER, il est

*Résolu:* Que le Département en Loi soit prié de faire signifier un protêt notarié aux propriétaires du patinoir "Forum" érigé en 1908 par M. E. Christin, sur la rue Ste-Catherine-Ouest, pour l'empêcher de convertir cet édifice en magasins et logements, contrairement aux dispositions du règlement concernant les Edifices.

6.—M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin ROUX,

*Propose:* Attendu que l'examen des rapports pour le Conseil entraîne une perte de temps considérable pour les échevins;

Attendu qu'il n'est que juste et raisonnable que les membres du Conseil soient renseignés sur les rapports qui doivent être soumis au Conseil afin de pouvoir les examiner et en disposer en pleine connaissance de cause;

Qu'il soit

*Résolu:* Que le greffier de la Cité reçoive instruction de préparer, pour la prochaine séance du Conseil, un rapport à ce sujet, suggérant les moyens à prendre pour obvier à cet inconvénient et permettre aux membres du Conseil de se renseigner plus facilement.

7.—Sur proposition de M. l'échevin RESTHER, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

*Résolu:* Que le Bureau des Commissaires soit prié de mettre à l'étude la contribution de la Ville pour le Congrès Eucharistique International qui doit avoir lieu à Montreal, au mois de septembre prochain, et qu'il soit aussi prié de faire une recommandation au Conseil à ce sujet, à sa prochaine séance.

#### ACTES.

8.—Quittance de la Cité de Montréal à Joseph Alexandre Cousineau, M.D.

9.—Quittance de la Cité de Montréal à Joseph Dupuis.

10.—Quittance des héritiers de feu Robert Starnes, pompier.

11.—Quittance des héritiers de feu P.-F. Milloy, pompier.

12.—Vente et cession d'Octave Lemay à la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

*Résolu:* D'approuver lesdits actes et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

#### RAPPORTS.

13.—Du Bureau des Commissaires, recommandant d'accorder une subvention de \$100 aux écoles du soir.

14.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de payer certaines réclamations au montant de \$1,164.27.

15.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soient suspendues certaines augmentations de salaire, quant à présent.

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. O. Archambault d'ouvrir une forge.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de nommer M. F.-C. Laberge, arpenteur géomètre, *in re* expropriation pour l'élargissement du Chemin de la Côte des Neiges.

18.—Du Bureau des Commissaires, approuvant l'acte de

ther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot.

Were also present Commissioners Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn.

The minutes of last meeting were read and confirmed.

#### PETITIONS, ETC.

1.—From Amherst Park Land Company, asking that part of St. Denis ward be supplied with water.

2.—From ratepayers, Laurier ward, asking that an investigation be held in connection with certain charges.

3.—From Chas. Mayer and Hall Bros., for leave to open wood-yards.

4.—From R. Forget, M. P. and others asking for the construction of a municipal library.

Referred to Board of Commissioners.

5.—On motion of Ald. WARD, seconded by Ald. CARTER, it was

*Resolved:* That the Law Department be instructed to serve a notarial protest on the owners of the "Forum Skating Rink" which was erected in 1908 on St Catherine street West by Mr. E. Christin, in order to prevent the conversion of said building into stores and dwellings, contrary to the provisions of the Building By-law.

6.—Ald. BRODEUR moved, seconded by Ald. ROUX,

Whereas the examination of reports for Council entails considerable loss of time for the Aldermen,

Whereas it is only just and reasonable that the members of the Council be informed of the reports to be submitted to the Council in order that the same may be examined and disposed of with full knowledge of the same,

It was

*Resolved:* That the City clerk be instructed to prepare for the next meeting of the Council a report in this connection suggesting the means to be taken in order to obviate this inconvenience and to give the members of the Council an opportunity of obtaining the required information in a more expeditious manner.

7.—On motion of Ald. RESTHER, seconded by Ald. BOYD, it was

*Resolved:* That the Board of Commissioners be requested to consider the City's contribution towards the International Eucharistic Congress to be held in Montreal in September next, and that they be requested to make a recommendation to the Council in this connection at its next meeting.

#### DEEDS.

8.—Acquittance by the City of Montreal to Joseph Cousineau, M.D.

9.—Acquittance by the City of Montreal to Joseph Dupuis.

10.—Acquittance by the heirs of the late fireman Robert Starnes.

11.—Acquittance by the heirs of the late fireman T. F. Milloy.

12.—Sale and cession by Octave Lemay to the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

*Resolved:* That the said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

#### REPORTS.

13.—From Board of Commissioners, recommending a grant of \$100 to the night schools.

14.—From Board of Commissioners, recommending the payment of claims amounting to \$1,164.27.

15.—From Board of Commissioners, recommending that certain increases of salaries be suspended for the present.

16.—From Board of Commissioners, to allow Mr. O. Archambault to erect a forge.

17.—From Board of Commissioners, to appoint Mr. F. C. Laberge, land surveyor, *in re* expropriation for the widening of Côte des Neiges road.

18.—From Board of Commissioners approving act of